



FAKULTAS ILMU KOMUNIKASI
UNIVERSITAS MERCU BUANA
BIDANG STUDI BROADCASTING

ABSTRAKSI

Nama : Amelia Kristy Rosidi
NIM : 44111010002
Judul : Pemaknaan Remaja Terhadap Tren Hijab Tokoh Hanna Sasmita Dalam Sinetron Catatan Hati Seorang Istri (*Studi Analisis Resepsi Dikalangan Mahasiswa Di Jakarta*)
Bibliografi : 5 Bab 115 Halaman + XI, 19 Buku 4 Skripsi

Hijab dari masa ke masa semakin berkembang, mulai dari penyebutannya yang dahulu biasa orang menyebutnya sebagai jilbab atau kerudung, saat ini lebih tren dengan sebutan “hijab” sampai dengan bentuk dalam cara pemakaiannya. Perkembangan hijab yang ada, tak lepas dari peranan media massa, salah satunya adalah media televisi dimana televisi menjadi salah satu media yang mampu dijangkau oleh berbagai kalangan masyarakat di Indonesia. Salah satunya adalah tren hijab tokoh Hanna Sasmita dalam sinetron Catatan Hati Seorang Istri yang banyak diikuti oleh khalayak. Penelitian ini bertujuan untuk melihat bagaimana khalayak remaja memaknai tren hijab tokoh Hanna terkait dengan tren hijab saat ini.

Penelitian ini bersifat deskriptif kualitatif, menggunakan metode analisis resepsi dengan cara pengumpulan data yang dilakukan melalui wawancara mendalam.

Dalam penelitian ini menggunakan teori Stuart Hall tentang teori ‘Encoding dan Decoding’ sebagai proses khalayak mengkonsumsi dan memproduksi makna. Dimana dalam hal ini remaja (16-21 Tahun) terdiri dari 2 orang wanita muslim yang berhijab dan tidak berhijab, 2 orang laki-laki dan 2 orang non muslim yang menjadi informan yang akan diteliti bagaimana cara mereka memandang ataupun memaknai tren hijab tokoh Hanna.

Berdasarkan hasil penelitian dapat dilihat bahwa para informan memaknai hijab tokoh Hanna menjadi bagian dari tren hijab yang ada saat ini, meskipun tampilan hijab tokoh Hanna belum bisa dikatakan sebagai penutup aurat yang sesuai dengan aturan dasar yang ada, dan para informan bernegosiasi dengan hal ini karna meskipun belum sesuai dengan aturan yang ada namun tampilan masih menjadi fokus utama khalayak dalam memaknai sebuah penampilan.